

BERITA TERBARU

Cegah Stunting, Babinsa Koramil 0602-01/Kota Serang Berikan Gizi Tambahan Kepada Anak Dan Balita

Aang Nopriyadi - SERANG.BERITATERBARU.CO.ID

Jan 9, 2024 - 18:24



Kota Serang - Dalam Rangka membantu program Pemerintah Daerah di bidang Penanganan dan Percepatan Penurunan Stunting, Sersan Mayor (Serma) Subandi Bintara Pembina Desa (Babinsa) Koramil 0602-01/Kota Serang Kodim 0602/Serang bekerjasama dengan Pemerintah Kelurahan Cimuncang, memberikan bantuan tambahan gizi berupa telur kepada anak dan balita,

bertempat di wilayah Kelurahan Cimuncang Kecamatan Serang Kota Serang Provinsi Banten, Selasa (09/01/2024).

Serma Subandi menjelaskan bahwa berdasarkan perintah langsung, dari Komandan Koramil (Danramil) 0602-01/Kota Serang Kapten Inf Edi Purnomo. Kegiatan ini merupakan sebagai upaya penanganan cepat masalah Stunting, yang dilakukan oleh TNI. Sesuai program dan perintah, dari Komandan Kodim (Dandim) 0602/Serang Letnan Kolonel (Letkol) Inf Mulyo Junaidi, S.E., M.Tr (Han). Dimana saat pembagian gizi tambahan, Babinsa didampingi Mas Hidayat, S.Pd M.Si Sekertaris Kelurahan Cimuncang, menyerahkan langsung bantuan kepada salah seorang anak Stunting.

" Dimana telur yang diserahkan, merupakan bantuan dari PT Pokphand Indonesia sebanyak 900 butir. Pelaksanaan kegiatan dibagi menjadi 6 (Enam) Kelurahan, diantaranya Cimuncang, Sumur Pecung, Trondol, Lopang, Kota Baru dan Sukawana," jelasnya.

Lanjutnya, dengan adanya kegiatan yang telah dilakukan, berupa penyerahan bantuan gizi tambahan telur tersebut. Sehingga akan dapat mencegah dan menghindari, terjadinya permasalahan Stunting, khususnya di wilayah Teritorial Koramil 0602-01/Kota Serang.

Sementara itu, Euis Suminarsih selaku Kader Posyandu Kelurahan Cimuncang, berpesan kepada para orang tua yang memiliki Balita, agar memberikan gizi yang seimbang. Selainnya itu, dalam keseharian juga harus memperhatikan masalah kesehatan, baik kesehatan keluarga maupun kesehatan lingkungan sekitar.

(Pendim 0602/Serang)